



## Comment la formation transforme des vies dans le monde entier.



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

**République du Congo, Haïti, Zimbabwe, Brésil. À première vue, il est difficile de trouver un lien entre ces pays.**

Ils ont pourtant un point commun : Développement international de l'Armée du Salut Suisse y soutient des projets dans le domaine de la formation. Pour des enfants, mais aussi pour des adultes. À l'école, mais aussi dans le cadre d'activités extrascolaires.

Le 8 septembre 2024, à l'occasion du Dimanche de Développement international, les projets de formation seront présentés lors des cultes dans les Postes salutistes. Avec l'aide des officières et des officiers de Poste, nous montrons comment le soutien dans le domaine de la formation change des vies.

Cela vous intéresse ? Alors participez au culte et apprenez-en davantage sur nos projets. De façon proche et concrète. Et comment des changements positifs sont possibles dans le monde grâce à un parrainage thématique dans le domaine de la formation.

### **Auteur**

Développement international

### **Publié le**

27.8.2024